

プログラム委員会 本間建雄美

年間行事計画予定表配付

ニコニコボックス： 9日現在累計 332,000円

加藤紋次郎君 (三条RC) 三条RC、一年交換学生マーコ・ネザンが9/18より当クラブの太鼓御指導を頂く事になりました。宜敷くお願ひ致します。

佐藤義英君 先日の同好会のコンペ、ブービー賞をいただきました。もうあとがありません!!

吉川吉彦君 新潟県第四分区IMに際してご出席の皆様大変ごくろう様でした。意義ある会でした

長谷川博一君 9/4の北RCのゴルフコンペでハンデに恵まれて優勝させていただきました。わが組より2位に小林さん、3位に山口さんと大活躍。それにしましても、小林さんの7連続パーにはおそれいりました。たいしたものです。

米山忠俊君 9日のIM日曜日にもかかわらず皆様出席御苦労様でした

坂内康男君 7日友人の結婚式で北鼓隊の皆さんから祝太鼓をたたいていただき本当にありがとうございました

馬場直次郎君 息子の話パート3。あまり言うことを聞かないで、おもわず、このうっすらバカと手を上げてしまいました。息子いわく、お父さん、先生が頭はったくと馬鹿になるよ、頭はったかないでケツたたいてと言いざまズボンとパンツをそばやくおろし、お尻を出してさあどうぞのポーズ、ああー、この父にしてこの息子ありきでした。

今井克義君 BOXに協力して。本当は同好会コンペでベスグロでしたが、毎回同じ事が続くと、嫌みに聞えますので今日は素直にBOXに協力して。

IM報告会：

雑誌委員長 梨本清一

IMが開催されたこの機会に、ロータリーで行われている様ざまな会合の種類とその用語について復習してみるのも、如何が？

◎協議会 (Assembly)

ある問題に対する申合せや方針の決定をする。

・地区協議会 (District Assembly)

次年度地区ガバナーが、次年度のロータリー活動のために、地区内クラブ次年度会長、幹事を募集する。

・クラブ協議会 (Club Assembly)

クラブ会長が、クラブの運営・事業計画・活動等協議するために役員、理事、委員長全員を招

集、時には一般会員の出席要請もある。年6回以上。例会時間と重複しない様、夕刻とか夜間に開催すること。

◎フォーラム (Forum)

自由討議で、決議や結論を出すものではない

◦ クラブ・フォーラム (Club Forum)

クラブ会長が、クラブ全会員を招集し奉仕活動についての情報を伝達することを目的とする。特定な問題に限定して開催される。

IM (Intercity Meeting)

◦ IGF (Intercity General Forum) 都市連合会ガバナーの指揮のもと、分区代理が招集し、近隣数都市のロータリークラブの集団が集い、四大奉仕部門の全般に亘って研究、討議する。司会は経験あるロータリアンがつとめる。開催地は各都市順番に開催される。

9月——「青少年活動月間」が、1996—97年度より「新世代のための月間」に名称が変りました。

三条北ロータリークラブ会長 米山忠俊

1997～98国際ロータリー第2560地区新潟第4分区

Inter City Meeting 報告。9月7日（日）にIMが燕三条ワシントンホテルで第4分区に10クラブから290余名のロータリアンの参加の中、盛大に開催されました。我が北クラブも28名の申し込みで大変多勢参加致しました。IMは豊島分区代理の肝入りで三条南クラブがホストクラブで内容のある楽しい会を演出されていました。今年度のIMのテーマはグレン・W・キンロスR.I会長の掲げる「Show Rotary Cares」「ロータリーの心を」を主題に3部構成でプログラムが作られ、全体の雰囲気は隣近所のロータリークラブの「町内会」の勉強と親睦といった気楽というか気さくな会で南クラブの坪井会長さんを始め、ホストの皆さんが出でられておられました。おかげで大変楽しい有意義な一時をすごしあわせ話になってきました。

プログラムは第一部が藤田パストガバナーのゼネラルリーダーから基調講演して頂きました。お話を内容はいつもながら格調の高くわかりやすく説得力のある内容でした。藤田ゼネラルリーダーがいわれるにはポールハリスが人間沙漠のシカゴでロータリーを作ろうと思ったのはきびしい環境の中だからこそ、せめて仲間を集め友人を作り、語り合い、協力し合い、自分の住む町を少しでも良くし、助け合い楽しくお互いに生きて行こうと思った。その心が「ロータリーの心」ではなのではないかと話され、又「人間の値打」について日本人は自分を大事にするが、他の事は余り感心がないと言われている「他を帰り見る」事がどれだけできるか、どうかで「人間の値打」が決まるのではないかと教えられた。又これから来る「21世紀は青少年問題の時代だ」ではないか。それは今の豊かさしか知らない青少年が、21世紀をどううまく乗りきれるのか心配であると警告された。第二部は豊島分区代理がコーデネイトして進行され、各地区役員のそれぞれのクラブの事業活動の発表があ